

Unamuno y no Unanue



Leo en el trabajo de Fr. Juan Ruiz de Larrínaga sobre S. Martín, escritor de cartas en vascuence, que aquél leyó a los principales biógrafos del Santo y en la nota cita, entre otros, a UNANUE (D. Juan Cruz).— «Apuntes sobre la controversia». Vergara. 1862, un foll. de 128 págs. en 4.º

En el Ensayo de un Catálogo de la Sección Vascongada (de la Biblioteca de la Excma. Diputación de Vizcaya) por Darío de Areitio. Bilbao. 1919, se padece exactamente el mismo error, que es un deber familiar en mí el poner en evidencia.

El apellido de este biógrafo no era Unanue, sino UNAMUNO; léanlo bien; y conste que lo asegura su sobrino carnal por parte de madre.

Telesforo de ARANZADI y UNAMUNO.